

## **Le jumelage de notre ville**

CE1 : Cette année, nous célébrons un évènement très spécial : les 50 ans de jumelage entre Le Perreux- sur- Marne et Forchheim, en Allemagne. Ces deux villes sont liées par une belle amitié qui unit leurs habitants. Grâce à ce jumelage, de nombreuses rencontres ont eu lieu pour partager des traditions et des moments joyeux.

CE2 : Chaque année, des échanges et des visites sont organisés. Les habitants du Perreux sont accueillis à Forchheim et réciproquement. Les personnes découvrent une nouvelle culture, apprennent quelques mots dans une autre langue et se font des amis. Ces moments leur permettent d'ouvrir les yeux sur le monde, de garder des souvenirs inoubliables et de tisser des liens durables.

CM1 : L'amitié entre la France et l'Allemagne procure une grande importance pour l'Europe. Ces deux pays, autrefois ennemis, ont décidé de construire un futur ensemble, basé sur la paix et le respect. Aujourd'hui, grâce à des relations comme celles entre Le Perreux-sur-Marne et Forchheim, nous montrons que l'unité entre les peuples est possible et précieuse.

CM2 : La paix et la solidarité sont réalisables entre des peuples différents. En célébrant ces cinquante ans de jumelage, nous honorons ces belles valeurs. Nous apprenons aussi que travailler ensemble rend le monde meilleur et qu'ensemble, nous sommes plus forts !